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Protokoll des Fachrat Informatik, Mo, 20.01.2025

TOP 1: Ständiges (18:32 Uhr)
1.1: Anwesende
Aaron Christ, Barbara Seidl, Clemens Oelze (online), Darius Vollmer, Felix Plamper (bis 19:30), Jan de Vries, Karl Borcherbums, Patric
Plattner, Robin-Kai Kurzydym, Simon Pardey (ab 18:33 Uhr), Steffen Weßbecher (online), Tobias Germer (online),

1.2: Protokoll
• Robin schreibt das Protokoll.
• Alle moderieren bei Bedarf.

1.3: Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

1.4: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung ist mit folgenden Änderungen genehmigt:

• Aufnahme Top: Evaluationskommision
• Aufnahme Top: Einführung in die Spieleentwicklung: Abschlusspräsentationen

1.5: Genehmigung vergangener Protokolle
Das Protokoll vom 06.01.2025 ist genehmigt.

1.6: Kasse
Karl hat heute die Kasse für Barauszahlungen nicht mit.

TOP 2: Anfragen (18:34 Uhr)
• 13.01., MAGNET4Cardiac7T

– Anfrage zu Bewerbung derer SpringSchool
– Richtet sich an Masterstudis und Promovierende
– von der Uni Würzburg
– “learn more about modern imaging technology in medicine”, Networking, opportunity to present their own research

topic (as poster),…
– Schicken an den Jobs verteiler und an die Ki und Databank Profs (Lindauer, Wachsmuth und Neidl)

• 08.01., ZUV

– LeibnizLive für OberstufenschülerInnen
– Möglichkeit für diese Einblick ins Uni-&Studileben zu bekommen
– Vertretung existiert bereits (Barbara, Kyrylo, Nils Fuhler)
– Donnerstag 23.01 12:30-13:30 Uhr, und am 30.01 12:15-13:15 Uhr im Gebäude 2501 (Alt Bau Chemie)

* 23.01., 12:30: Barbara (INF), Aaron (INF), Kyrylo (TI), Robin (TI)

* 30.01., 12:15: Barbara (INF), Nils (TI), Darius (INF)
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TOP 3: Berichte (18:48 Uhr)
3.1: Fachschaftsrat (18:48 Uhr)
Simon berichtet.

Es wurde über den Apfelpreis geredet, nächstes Jahr ist Inske nicht da, also muss das jemand anderes übernehmen. Inske hat erklärt
was dafür getan werden muss:

• Nominierungmail herum schicken
• Nominierte müssen angeschrieben werden
• Evals einsammeln & Lehrkonzepte von den Nominierten einsammeln
• Synopse erstellen Tool (exisitiert)
• Umfrage unter den Studis (Cloud)
• Umfrageergebisse in Synopse eintragen
• Auswahlsitzung
• Gewinner:innen bekommen am TdF den Apfelpreis überreicht

Gesucht wird jemand der den ganzen Haufen zusammenhält und Leuten hinterherrennt. Inske kann es nächstes Jahr nicht machen.
Für ET und MECH haben schon jeweils Personen unverbindlich zugesagt. Karl, der das bei uns in der Vergangenheit gemacht hat,
macht nächstesmal nicht mehr mit, steht aber für Fragen zur Verfügung. Nötig wäre noch eine Hauptorga, wer könnte sich das
vorstellen?

weitere Themen:

• FETEN haben weniger Anhörungen als gewöhnlich, weil sich mehr Leute direkt exmatrikulieren.
• Jahresbericht der FETEN wird gerade geschrieben.
• Mechatronik Soll von von 15-LP-Regelung (Anhörungsverfahren, wie bei ET) auf Versuchszählung (wie bei uns) umgestellt

werden.
• Für den FSR soll ein neuer Beamer angeschafft werden, da der alte kaputt ist. Dafür Könnten wir SQM beantragen.
• Geplante Satzungsänderung wird stattdessen an den Ältestenrat weitereskaliert.
• In der nächsten Legislaturperiode wird ein eigenes FSR-Awarenes angeschafft.
• Es sollen zukünftig mehr FSR-Leute zur Fachschaftenkonferenz kommen
• Prof. Ponick gibt sein als Dekan bald ab. Es wird eine Verabschiedung geben. Infos folgen.
• Die Uni wahlen stehen an. Für den FSR gab es 29 Bewerbungen auf 29 Plätze, damit sind alle gewählt/benannt/whatever,

alle sind drin.

Liste der (zukünftigen) FSR-Peoples:

1. Ahrens, Matthias-Benjamin
2. Baarck, Lennart Peter
3. Bachmann, Finn
4. Boddem, Lars Oliver
5. de Vries, Jan Enno
6. Feldhaus, Jonas
7. Frahm, Lukas Maximilian
8. Germer, Tobias
9. Grobleben, Jasmin

10. Hannig, Simon
11. Isensee, Kim-Marcel
12. Kanth, Louis
13. Klier, Nikolaus
14. Kurzydym, Robin-Kai
15. Lindwedel, Noah-Aaron
16. Neubauer, Yvo Pierre Christoph
17. Özdemir, Aylin
18. Pardey, Simon
19. Peters, Arvid Leonard Falk
20. Pillack, Freia Sophie
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21. Reeck, Ben David
22. Röhrig, Maren
23. Schlue, Finja
24. Schmitz-Reinthal, Linn Ylva
25. Schröder, Josua Emanuel
26. Schwengelbeck, Lukas
27. Seidl, Barbara Elisabeth Elly
28. Singh, Gavish
29. Wagner, Anna Lena

3.2: Studienkommission (19:05 Uhr)
• ~90% der SQM gehen an Personalkosten, also Tutor:innen. Wenn wir (StuKo) das mal wieder sehen wollen, können wir gerne

nochmal nachfragen.
• Es war genugend Geld für alle Anträge da.
• PO Änderung Fächerübergreifende Bachelor - Anpassung an PO Inf.
• Neue Mastervorlesungen
• HWP startet wieder mit Prof. Rizk
• In Prog 2 soll ein neues Onlinetool zur automatisierten Auswertung von Programmierabgaben entstehen
• Die Schwerpunkte im Master sollen um neue Veranstaltungen ergänzt werden. Dazu gehen wir durch die Modulkataloge

und schicken eine Liste mit Veranstaltungen ans Dekanat

3.3: Studentischer Rat (19:13 Uhr)
• Literarischer Salon möchte in das Kulturticket vom Semesterbeitrag (+1€ zum Semesterbeitrag), dafür würden Studis gratis

in die Veranstaltungen reinkommen
• Jan Hoffmann tritt zurück

– HoPo-innnen am 28.02
– Sportreferat am 21.01
– werden wahrscheinlich nicht neu besetzt

• AStA SachbearbeiterInnen wurden angenommen
• Antrag [Anti-] Diskriminierungsleitfaden wurde angenommen

3.4: TU9 Informatik-Vernetzungstreffen (19:16 Uhr)
Hat in Garching bei der TU München stattgefunden. Die hat sich nicht lumpen lassen und die Unterbringung der Teilnehmenden
in einem fancy Hotel finanziert.

Themen des Treffens:

• Generative KI in Lehrveranstaltungen
• Anerkennungen von Leistungen aus dem Auslandssemester.
• Zulassung zu Masterstudiengängen an den TU9 mit Bachelors aus anderen TU9
• Lehre auf Englisch
• Nachwuchs für Fachschaften
• Übungsgestaltung (Tafelübung/Gruppenübung/etc. was, wann und wie viel)

Ergebnisse

• Anerkennungen vom Auslandssemester ist bei anderen Unis sehr schwierig, bei uns ist es sehr angenehm
• Das Konzept der TU9 Unis funktioniert nicht perfekt, an der TU München werden nicht alle Studis mit Abschlüssen anderer

TU9-Unis zugelassen
• Nicht bei allen TU9 Unis gibt es Lehre auf Englisch im Bachelor. Englischkenntnisse als Voraussetzung für den Master wird

unterschiedlich gehandhabt. Unser Konzept mit der Zulassung bei Deutsch- oder Englischkenntnissen ist einzigartig.
• Es soll ein gemeinsames Wiki geschaffen werden. Sobald die Struktur dafür da ist, sollen wir unsere Seite ausfüllen (wie

heißen die Gremien bei uns, wie sind Abläufe bei uns, wie sind O-Phasen organisiert, etc, etc). Dafür ging schon eine Anfrage
an unsere Admins.

Fun Fact: Die TUM hat einfach eine dreistöckige Rutsche. (Die Parabelrutsche ist toll !!!!)
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Fazit: Das Treffen war insgesamt sehr sinnvoll, auch aufgrund des im Vergleich zu KIF deutlich kleineren Rahmens. Das nächste
Treffen soll auch wieder im Januar stattfinden.

3.5: Bericht AG Grundlagen der Data Science (Übung) (19:30 Uhr)
Clemens berichtet:

• Die Bonuspunkte-Slide ist verwirrend geschrieben
• Deutsche Untertitel in den Videos sollen kommen
• Aus der WiMi Sicht ist es schwierig, dauerhaft Deutsch zu sprechen
• Angebote auf Deutsch würden nicht wirklich genutzt
• Probleme in Python sollen geklärt werden

TOP 4: Evaluationskommision (19:40 Uhr)
• Es wird eie Evaluationskommission für unseren Juniorprofessor Dr. Sandipan Sikdar gesucht
• Bedarf (Studis): einmal Vertretung, einmal Stellvertretung
• Die Kommission bewertet unter anderem die Lehrleistung auf Basis von Lehrevaluationen
• Ein erstes kurzes Auftakttreffen der Kommission Anfang März wäre gut, damit die Gutachten auf den Weg gebracht werden

können (ginge vermutlich online)
• Bis zum 31.08.2025 muss der Beschluss gefasst werden

Freiwillige vor:

• Vertretung: Darius Vollmer
• Stellvertretung: Jan de Vries
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TOP 5: Einführung in die Spieleentwicklung: Abschlusspräsentationen (19:52 Uhr)
• Abschlussveranstaltung Spielentwicklung mit Vorstellung aller entwickelten Prototypen, findet voraussichtlich 18./19./20.

Februar oder 11./12. März statt
• Wie letztes mal auch, wurden wir für den Verkauf von Hotdogs und Getränken angefragt
• Wollen wir das machen? Ja.
• Anmerkung zum letzten Mal: Die Röstzwiebeln und Gürkchen waren schnell weg, diesmal mehr davon einplanen

Zuständig:

• Ansprechperson: Barbara
• Aaron

TOP 6: Termine

Wann Was

23.01.2024 12:30 Uhr StudiTalk
24.01.2024 15:00 Uhr UNInsights (FüBa)
27.01.2024 15:00 Uhr Fakultätsrat
31.01.2024 23:59 Uhr Rückmeldeschluss für das Sommersemester
01.02.2024 Ende Vorlesungszeit
13.02.2024 18:00 Uhr Spieleabend

TOP 7: Mitteilungen/Verschiedenes (20:05 Uhr)
7.1: FR(ee) LP
Wer was haben will, soll sich beim Vorsitzenden melden.

• 1LP auf 70% (5/7 mal anwesend) Anwesenheit
• 1LP auf Listen-Amt

7.2: Spieleabend pizza
Spieleabend-Pizza ist teurer geworden btw

7.3: Benennung neuer Fachrachtsmitglieder
Jan schlägt Aaron vor. Aaron will nicht. Schade. Sehr schade. :,(

TOP 8: Schluss
Die Sitzung endet um 20:09 Uhr. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am Montag, den 27.01.2025 Tage um 18.30 Uhr
statt.
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